



## Das Duell der frisch geschlüpften Königinnen

Hi! Ich bin eine Königin. Also eigentlich bin ich eine Bienenkönigin. Und geschlüpft bin ich leider auch noch nicht. Aber ich möchte jetzt schlüpfen. Und deshalb trompete ich jetzt. Dieses Trompeten heißt: „Ich schlüpfe!“, da höre ich noch mehr Trompeten. Oje! Noch mehr Königinnen sofort zücke ich meinen Stachel und suche die anderen. Da sind sie! Es sind noch drei andere Königinnen. Ich weiß was sie wollen. Sie wollen wie ich an die Spitze des Bienenstocks.

Links von ihnen ist eine runde Fläche, der Duellier-Platz. Dort werde ich gegen die anderen kämpfen. Am anderen Ende des Duellier-Platzes steht eine Biene. Doch es ist nicht irgendeine Biene, es ist die alte Königin. Um deren Platz wir heute kämpfen. Sie wird auch auswählen welche zwei Bienen gegeneinander kämpfen.

Als erstes sollen zwei von den anderen kämpfen. Die eine von den zweien ist dünn und sieht nicht sehr danach aus als könne sie im Duell gewinnen. Die andere sieht kräftiger aus und könnte meiner Meinung nach das Duell gewinnen.

Die alte Königin gibt ein leises Zischen von sich dann stürzen sie sich aufeinander. Die zwei Bienen versuchen sich gegenseitig zu stechen, sie haben ihren Stachel ausgefahren. Da wendet die dünne Biene einen fiesen Trick an, sie hält mit ihren Beinen den Po der anderen fest und sticht ihren Stachel in den Bauch der anderen Biene. Die andere Biene ist tot. Sie wird von ein paar Arbeiterinnen aus dem Stock gebracht.

Als ich und die andere Biene dran sind, geht alles ganz schnell. Ich steche ihr meinen Stachel in den Bauch. Manche von euch würden mich jetzt sicher für eine Mörderin halten, was ich eigentlich ja auch bin, aber bei uns Bienen ist es nicht so wie euch Menschen. Bei uns gibt es nämlich keine Gefängnisse, in denen man gefangen werden kann.

Jetzt sind nur noch ich und die dünne Biene da. Die alte Königin gibt wieder ihr zischen von sich was sich ungefähr so anhört: fffftffftfüüffffttüütüüffff. Ich stürze mich auf meine Gegnerin und steche ihr meinen Stachel in den Bauch. "Ich hab gewonnen! Ich hab gewonnen!" rufe ich so laut ich kann.

Die alte Königin gratuliert mir und zeigt mir mein Zimmer. Mein Zimmer sieht wirklich super aus. Ich habe ein großes Fenster aus dem ich in den Bienenstock schauen kann. Gegenüber vom Fenster steht ein Schreibtisch. Auf dem Tisch liegt ein schwarzes Kästchen. Was da wohl drin ist? Vielleicht eine Krone? Aber als ich mir das Kästchen näher anschau entdecke ich, dass das Kästchen ein Smartphone ist. Die alte Königin lässt mich in meinem Zimmer allein. Ich nehme mir sofort das Smartphone und schau ob ich Emails bekommen habe. Tatsächlich habe ich 52 Emails bekommen. Eine ist sogar von der Englischen Queen Elisabeth der 11. Ich muss sofort nach ihr googeln. Ich finde ein paar echt tolle Bilder von ihr. Aber weil ich noch keine Krone habe, gehe ich zu Bienazon.de und bestelle eine mit Wildblumennektardiamanten.

© Sophie Knoch (Autorin), Tutzing